

Sion, le 13 avril 2018

Propos inacceptables tenus par Waldemar Schön sur RRO. Le PLRVS se distancie totalement de ce Monsieur.

Le PLRVS a pris connaissance avec consternation des propos émis par M. Waldemar Schön sur les ondes de RRO lors de l'émission « Podium Jeux Olympiques 2026 ». Si, au sein du parti, nous privilégions la divergence d'opinions qui engendre le plus souvent des débats fructueux, nous ne pouvons tolérer par contre des prises de position publiques contraires à une décision prise de manière démocratique et des jugements de valeur totalement gratuits, cela sous la bannière PLR. M. Schön ne cotise pas au parti cantonal, mais cela ne l'empêche pas de s'exprimer en son nom.

Notre parti, en séance du comité stratégique et par deux fois, a décidé à plus de 95%, de soutenir le projet des JO « Sion 2026 » au vu du nombre d'avantages que ce dernier pourra apporter à l'ensemble du Valais. Pour la partie du Haut, la plus-value est importante. Le maintien des populations dans nos vallées latérales, à Goms aussi grâce à une activité touristique redynamisée est en jeu. Au vu de la qualité du projet, de sa taille humaine privilégiant l'utilisation de l'existant et du respect des principes du développement durable, le PLRVS de Goms à St-Gingolph apportera sa contribution maximale pour obtenir un "OUI" des Valaisannes et Valaisans, le 10 juin prochain.

Membre du comité du FDP Sektion Oberwallis, M. Schön ne respecte pas les principes démocratiques instaurés au sein du parti. Ses propos émis hier soir sur RRO affirmant que : « Contrairement à certaines autres personnes, je n'ai pas arrêté d'utiliser mon cerveau en entrant dans le parti... » sont tout simplement intolérables.

Le comité du PLRVS se distancie totalement de ce Monsieur qui n'a pas sa place au sein d'une fraction comme la nôtre. Il demande au FDP Sektion Oberwallis de l'exclure immédiatement du comité.

Pour le PLRVS,

René Constantin, président

Richard Baker, secrétaire

